

## ■ 11月29日（月） 動画撮影

5年1組の英語の授業です。グループに分かれて、「Where do you want to go〜？」など、指定された表現を使ってコミュニケーションする様子を端末で撮影しています。撮影した動画は先生に提出しました。



## ■ 11月30日（火） 持久走大会

持久走大会を行いました。子どもたちは、自分のペースを守りながら、ゴールをめざしました。最後の走者がゴールするまで、「頑張れ！」の声が続きました。保護者の皆様も、大きな声援をありがとうございました。



## ■ 12月1日（水） 12月になりました。

昇降口下の掲示板が12月版になりました。今年も残すところあと1ヶ月。この1年も新型コロナウイルス感染症の流行に伴って、多くの人々が様々な苦勞をした1年でした。感染の再拡大が防がれ、少しでも早く収束することを願うばかりです。



## ■ 12月2日（木） ジャンピングボード

新しいジャンピングボード（縄跳び練習台）が学校に届きました。これは教育後援会で購入していただきました。ありがとうございました。子どもたちは、早速、二重跳びや交差（二重）跳びの練習に励んでいます。



## ■ 12月3日（金） 「あいさつの呼吸」

チャレンジ目標の一つである「あいさつ」についての取組です。各学級でポイントを出し合った後、運営委員会で作成しました。五つの型はいろいろな場面で使えそうですね。あいさつがより学校から地域へと伝わっていくようにしていきたいです。

